

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los concejales reducirán sus retribuciones un 6% y se destinará a las ayudas sociales

El ajuste realizado por asistencia a plenos y comisiones aumentará la aportación al fondo de alimentos y las becas de material escolar

EÑE | CARBAJOSA

El equipo de Gobierno de Carbajosa de la Sagrada aprobó ayer en solitario los presupuestos municipales para 2015, que ascienden a un total de 4.869.969 euros, un 3% más respecto al de este año (4.720.015 euros). Un proyecto que no apoyaron los grupos de la oposición, al considerar que "no se han recogido sus propuestas y las inversiones se quedan escasas".

Las cuentas cumplen con la Ley de estabilidad presupuestaria y sostenibilidad financiera, en las que destaca la reducción de casi el 6% en la partida del pago de retribuciones a los concejales por asistencia a plenos y comisiones, que pasa de 66.000 a 62.200 euros, "fruto del reajuste realizado para adaptarlo a la realidad vivida este año en el número de comisiones celebradas, pero que no va a afectar al funcionamiento normal de la actividad municipal", aseguró el concejal de Economía y Hacienda, Maribel Gallego. Una diferencia que se destinará para incrementar otras partidas de asuntos sociales, como la aportación al fondo de alimentos (que pasa de 12.000 a 14.600 euros) y las becas de material escolar (de 23.000 a 30.000 euros).

En este sentido, el proyecto de presupuestos, además de apostar por las políticas sociales, también destina 26.000 euros para fomento al empleo y al desarrollo empresarial, a través de programas para facilitar el acceso al mercado laboral a los colectivos con más dificultades, jóvenes y mayores de 45 años.

En el capítulo de inversiones, que asciende a casi 300.000 eu-



El equipo de Gobierno de Carbajosa en el pleno extraordinario. | EÑE

El equipo de Gobierno aprueba en solitario el presupuesto del próximo año por 4,8 millones de euros

ros, destacan el cubrimiento del regato a su paso por el Prado de la Vega (al que se destinarán 156.980 euros), 100.000 euros a obras en vías públicas y 20.000 a obras de acondicionamiento en los huertos familiares.

Por otra parte, la Corporación aprobó por unanimidad la modificación de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT) para concluir el proceso de ajuste a los grupos de trabajadores municipales y que en esta ocasión se aplica sobre el complemento de destino a cinco puestos de funcionarios.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los niños decoran el árbol de Navidad. Los pequeños que participan en el programa Ciudad de los Niños colaboraron ayer en la decoración del árbol de Navidad, ubicado en la plaza de España, con los adornos realizados por ellos mismos en los talleres de manualidades. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Actuaciones y cuentacuentos infantiles. Los más pequeños asistieron a la representación del cuentacuentos especial de Navidad celebrado ayer en el Ayuntamiento. Un acto en el que los asistentes disfrutaron de las actuaciones, que también contó con la visita de Mamá Noel. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Convivencia navideña de los mayores. Los mayores de la Asociación Fuente del Valle de Carbajosa celebraron ayer una jornada de convivencia navideña. Una tarde en la que no faltaron la merienda, la música, la armonía y la amistad que presiden esta nueva etapa de la agrupación. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Fiesta navideña en el colegio Miguel Hernández
Los niños del colegio Miguel Hernández celebraron ayer una fiesta de Navidad en la que los escolares cantaron y bailaron los tradicionales villancicos y mostraron ante padres y profesores el trabajo realizado durante el trimestre. | EÑE



Último día de clase festivo en el colegio San Blas
Profesores y escolares del colegio San Blas despidieron ayer el trimestre y celebraron la llegada de la Navidad con una fiesta en la que cada clase realizó un espectáculo para divertir a sus compañeros. | EÑE